



Bus Jogja Heritage Track Kembali Mengaspal Akhir Pekan Ini

YOGYA, TRIBUN - Mengawali 2024 Dinas Kebudayaan (Kundha Kabudayaan) DIY dengan dukungan Dana Keistimewaan menyambut trek pertama bus *Jogja Heritage Track* (JHT), Rabu (24/1) di Museum Sonobudoyo Unit 1, Bus JHT ini akan membawa wisatawan mengelilingi bangunan-bangunan bersejarah di area Sumbu Filosofi.

Jogja Heritage Track merupakan bus panoramic di mana wisatawan tak hanya akan disajikan oleh pemandangan kota Yogyakarta, namun juga diberikan pengalaman seru menjelajahi jalur sumbu filosofi. Nantinya akan dipandu oleh edukator yang akan menjelaskan setiap tempatnya.

Setelah *launching* resmi yang dilakukan pada 2023 lalu, bus dengan kapasitas delapan orang penumpang ini telah berhasil mengangkut sebanyak 9.000 wisatawan sepanjang 2023. Hal ini menunjukkan antusiasme masyarakat yang sangat tinggi terhadap fasilitas baru wisata Kota Yogyakarta ini.

"Pada tahun ini bus JHT untuk pertama kalinya akan meluncurkan trip pada hari Minggu. Harapannya semakin banyak lagi peserta yang dapat mengikuti fasilitas ini," kata Kepala Dinas Kebudayaan DIY, Dian Lakshmi Pratiwi, kepada awak media, Rabu (24/1).

Kedepannya, Dinas Kebudayaan DIY akan diluncurkan pula *Jogja Heritage Night* sebagai salah satu program unggulan. *Jogja Heritage Night* akan dilaksanakan pada pukul 18.30 WIB setiap minggunya.

Terakhir, akan diluncurkan pula *Jogja Cycling Heritage* yang mengambil start di Kotagede sebagai inovasi liburan yang bebas polusi dan informatif bagi wisatawan tujuannya.

Harapannya, peluncuran *Jogja Heritage Night* dan *Jogja Cycling Heritage* dapat mengawali kesuksesan Rangkaian Program Bus JHT melebihi tahun 2023 kemarin. Para wisatawan yang sebelumnya belum mengetahui akan keberadaannya bus JHT ini, dapat turut memeriahkannya di tahun 2024. (nda)



SAMBUT OPERASIONAL - Jajaran Disbud DIY menyambut operasional pertama 2024 bus Jogja Heritage Track (JHT), Rabu (24/1). TRIBUN JOGJA/ISTIMEWA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005